

## EN EL TEATRO MUNICIPAL

# 207 familias de Villa La Florida de Linares obtuvieron las escrituras de sus viviendas

- Se vivió una solemne ceremonia encabezada por la delegada presidencial regional (s), Aly Valderrama; la directora regional del Serviu, Paula Oliva; y el presidente del Comité de Vivienda, Ángel Alegría.

**LINARES.** Las familias de la Villa La Florida, ubicada en el sector de Nuevo Amanecer, recibieron las escrituras de sus viviendas, finalizando así el proceso que los acredita como propietarios de sus nuevos hogares. La villa fue entregada en diciembre de 2024, siendo

ocupada en su totalidad en enero de 2025, terminando así el ciclo y el compromiso del gobierno con la entrega de viviendas a todos los beneficiarios del sector.

En la entrega de escrituras estuvieron presentes los representantes del Comité de Vivienda, el presidente

Ángel Alegría y la tesorera Bárbara Jilberto, acompañados por las autoridades presentes; la delegada presidencial regional (s), Aly Valderrama; la directora regional del Serviu, Paula Oliva; y el gobernador del Maule (s), Cristián Arellano.

Aly Valderrama señaló que

“está viene a consolidar un sector que ha tenido mucho crecimiento en nuestra ciudad, recordemos que el sector Nuevo Amanecer ha tenido una importante inversión por parte de las viviendas que se han construido allí. Sin embargo, tenemos que seguir consolidándolo mediante una inversión que esperamos se logre concretar es la construcción de un Cuartel de Bomberos, pues nosotros a través de Serviú entregamos un terreno en beneficio al Cuerpo de Bomberos y esperamos que

pronto por parte del municipio se genere el proyecto”

## SEGUIR CON ESA POLÍTICA

**POLÍTICA**  
En tanto, la directora regional del Serviu declaró que "hace un tiempo atrás entregamos las viviendas, hoy día estamos cerrando un ciclo en el cual entregamos las escrituras, para nosotros es muy importante cerrar el ciclo con cada una de las familias, hoy día lo que damos es certeza y legalidad respecto de la tenencia de la propiedad".

del Maule (s), Cristian Arellano, valoró la política de emergencia habitacional desarrollada por el gobierno en la Región del Maule que ya cuenta con más de 25.000 viviendas entregadas a los mauleños.

“Estamos felices, nuestro gobernador nos ha mandado llegar a las familias y seguir con esta política de viviendas que lleva este gobierno y se la va a pasar al próximo gobierno que viene, pero nosotros desde el gobierno regional vamos a apoyar financieramente y en las coordinaciones necesarias” indicó.



Autoridades presentes valoraron gestiones para lograr la entrega de escritura de las casas.